

Esferas, kayak y botes son las principales atracciones para disfrutar en el Parque Chuyaca

INVIERNO. Desde actividades recreativas y deportivas en las piscinas, hasta visitas al Museo del Pleistoceno ofrece este recinto municipal. Los visitantes destacan las opciones gratis y familiares

Verónica Salgado
 cronica@australosorno.cl

La comuna de Osorno ofrece una amplia variedad de panoramas para realizar en familia durante este invierno, siendo el Parque Chuyaca uno de los mayores polos de atracción para grandes y chicos.

Las principales atracciones para las vacaciones de invierno son las actividades en las esferas, botes, kayak y tablas stand up paddle, conocido deporte donde las personas se deslizan de pie sobre una tabla similar a la de surf, que se están realizando durante toda la semana en las piscinas del recinto municipal.

Con la llegada de las vacaciones de invierno, el Parque Chuyaca es un lugar para disfrutar en familia y conocer las réplicas de la megafauna que vivió en la zona hace 12.500 años, la familia pilauquense de aquel periodo, el museo del pleistoceno, el skate park, canchas deportivas, disfrutar en la pista de hielo, en el Fogón Chuyaca, entre otros atractivos de este hermoso parque urbano inaugurado en 2011.

JUEGOS EN EL AGUA

El municipio local nuevamente ofrece juegos y actividades al interior del complejo acuático ubicado en el Parque Chuyaca, el cual posee las piscinas más grandes del sur, con más de 2.400 metros cuadrados y capacidad para 900 personas. Estarán habilitados hasta el 14 de julio, de martes a domingo de 12 a 17.10 horas (el lunes está cerrado por mantención).

En su interior hay botes para niños de entre 5 y 12 años, juegos inflables para niños de 5 a 12 años y 8 tablas de stand up paddle, conocido deporte donde las personas se deslizan de pie sobre una tabla de surf. Este último juego es a partir de los 10 años.

También se están realizando clases básicas de kayak y stand up paddle. Los interesados deben inscribirse en el mismo recinto de las piscinas. Todas son actividades abiertas al público de forma gratuita.



SE ESTÁN REALIZANDO CLASES BÁSICAS DE KAYAK Y STAND UP PADDLE. LOS INTERESADOS DEBEN INSCRIBIRSE EN EL MISMO RECINTO DE LAS PISCINAS.



LAS ESFERAS SON ALTAMENTE DEMANDADAS POR LOS MÁS PEQUEÑOS.

Facundo Acosta disfruta con su familia de su estadía en Osorno, procedente de Córdoba, Argentina. "La verdad me parece súper entretenido que utilicen las piscinas en invierno, había venido en verano y me parecieron bárbaras, pero andar en estas esferas siempre es entretenido. El que más disfruta es mi hermano chico (7 años)", dijo el estudiante argentino.

Isabela Angulo también está de visita en la comuna y aprovechó de ir con sus primos a tomarse unas fotos con las ré-

plicas de la familia gonfoteria al Parque Chuyaca.

"Nos encontramos por casualidad con estas actividades acuáticas, así que vamos a venir otro día porque igual es mejor tener una ropa de repuesto ante cualquier cosa, más aún con este frío. Me gusta este parque, porque tiene de todo y es seguro. En Santiago ir a un parque es actualmente un riesgo", dijo la joven de 13 años.

CULTURA

En el Parque Chuyaca se ubica el Museo Pleistocénico, donde



EL MUSEO Y LA FAMILIA PILAUQUENSE SON UN ATRACTIVO DEL RECINTO.

se exponen piezas encontradas en el Sitio Pilauco, ubicado en la villa Los Notros (a sólo cuadas del parque) que incluye la mega fauna de hace 12 mil años y la huella humana más antigua de América (data de hace 15.600 años). El recinto está abierto todos los días de 8 a 21 horas.

Lourdes Carmona visitó el museo en compañía de sus nietos Miguel y Gonzalo.

"Vinimos al parque aunque hace mucho frío, porque los chicos son fanáticos de la arqueología y todo lo que tiene

que ver con la historia. La verdad es interesante, quizás muy pequeño, pero armonioso, limpio y con una temperatura agradable. Este parque es sin duda lo mejor que tiene Osorno para quienes no tenemos recursos para salir en vacaciones. Es una bendición encontrar varias actividades gratuitas y en un sólo lugar", dijo la adulta mayor.

Jacinto Millacheo también visitó el recinto municipal en familia para tomarse fotos con las réplicas de la megafauna.

"A mis hijos les encantan,

"La verdad me parece súper entretenido que utilicen las piscinas en invierno, había venido en verano y me parecieron bárbaras".

Facundo Acosta
 visitante argentino

porque las encuentran grandes y bonitas, su favorita es el tigre dientes de sable, les recuerda a la película La Era del Hielo. Creo que falta quizás poner más juegos infantiles como columpios y balancines, los típicos, pero es un bonito lugar, aunque en invierno es helado, pero los niños ni cuenta se dan", dijo.

PARQUE CON HISTORIA

En el terreno municipal de 14,6 hectáreas, ubicadas a orillas del río Damas, se ha concretado una inversión de más de 6 mil millones de pesos, en su gran mayoría provenientes de las arcas del municipio local, con el objetivo de interpretar la historia de los primeros osorninos y mostrar, en parte, cómo era el territorio hace 15.600 años, que es la data de la huella humana encontrada en el sitio Pilauco, la cual hasta la fecha es reconocida por la comunidad científica internacional como la evidencia de la presencia del hombre más antigua de América.

El hallazgo de la huella en el yacimiento paleontológico osornino se realizó en 2010. A eso se suman los restos de la megafauna que habitó la zona hace más de 12.800 años, como gonfoterios (especie pariente de los actuales elefantes), caballos americanos, al igual que de animales no extintos como chinghes, pudúes, entre otros. También se hallaron rastros de vegetación como semillas, polen, madera, etcétera; artefactos de piedra y otras herramientas primitivas; fragmentos de conchas de choro marino; y la evidencia del impacto de un meteorito hace 12.800 años. Todos aquellos descubrimientos dan cuenta de lo fructífero del proyecto científico.